

## SAMOENS –L’Hermitage

Avec Kerjouanno, l’Hermitage est l’un des deux centres de la ville d’Antony dédié à l’accueil des classes transplantées. Situé en Haute Savoie, entre Genève et le Mont Blanc, ce centre est implanté dans un cadre préservé et majestueux. Le chalet, typiquement savoyard, accueille des jeunes antoniens depuis 1981.



Cet équipement est géré par une équipe de 17 salariés permanents et permet d’accueillir plus de 600 élèves dans des classes de découvertes mais aussi dans le cadre de séjours de vacances, 10 mois sur 12.



